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 ７ 月 １１日に 校長先生 をはじめ ７６ 名 の出席のもとに第一回実行・一斉委員会を 

 開催し、各委員会の委員長・副委員長決め、ならびに前年度からの引継ぎが行われましたので、 

ここにご報告いたします。 

 

 

会長挨拶 

 

  新型コロナウイルス感染拡大により、世界的に健康や経済に甚大な被害が起こっております。 

未曾有の事態により、確かな情報を確認し難い状況のなかでメディアでは五月雨式に情報が 

発信されて混乱している方も多いと思います。 

  子供達は登校が始まり、環境の変化に追われ、対応が追いつかず様々な負担が掛かっています。 

 ＰＴＡ役員もこのような中で、子供達のために全力で対応くださっている教職員の皆様に心より 

 感謝しております。 

 このような状況だからこそ、出来る限りの三密を避け、手探りながら学校運営をお手伝いしながら 

 子供達が生き生きと学校生活を送れるよう対応してまいります。 

  保護者の皆様におかれましては、今後ともＰＴＡ活動にご理解ご協力をお願い申し上げます。 

 末筆ながら皆様のご健康を御祈念申し上げます。 

 

 

 

校長先生挨拶  

 

  このような状況の中、お集まりいただき感謝いたします。 

あらためて、今年度もよろしくお願いいたします。 

  みなさんご周知のとおり、区内の小学校などでも新型コロナの感染者が出おります。 

尾久小でも、緊張感をもって感染予防にあたっていますが、本校でも、いつ感染者が出ても 

おかしくない状況です。 

万が一の際には、感染児童やそのご家族の人権が守られるよう、ご理解いただきたいと思います。 

  また、学校では感染予防を行いながら、子供たちの学びを保障することにも全力を挙げています。 

 本日の道徳授業地区公開授業についても、皆さんの参観はかないませんでしたが、講演会を二回制に 

するなどの３密を回避する工夫をして実施いたしました。 

８月７日の一学期終業式に向け、より良い学校生活が行えるよう子供たちと共に努力していきたい 

と思います。 

   

 

 

副校長先生挨拶 

 

 こんにちは。本日は土曜授業日で、本来ならば、保護者の方々に授業参観していただける 

機会でしたが、新型コロナウイルス感染予防のため公開できませんでした。そのため、 

臨時休校の頃より、配信メールや学校ホームページを活用して、保護者の方にできるだけ学校の 

様子やお知らせをお伝えするようにしております。ぜひ、ご覧いただければと思います。 

 ９月２０日（日）に運動会の実施を計画しております。現在のところ１・２年生、３・４年生、 

５・６年生の三部制で行う予定です。詳細については、決まり次第ご連絡します。 

また、ＰＴＡの方にもご協力いただきたいこともありますので、よろしくお願いします。 

 

Ｐ 実 だ よ り 



 

《 議題及び行事関連 》 

  一学期の学校行事、各委員会活動は全て中止となりました。 

  今年度の一人一役の活動については、先の見えない状況のため、全て中止となりました。 

    

なお、今年度のＰＴＡ総会は紙面にてご報告したとおり中止となりました。 

また、特にご意見等がなかったため、今年度の予算については、学校ホームページに 

掲載されている予算案に基づき運営をさせていただきます。 

 

《 各委員会の二学期の活動予定について 》 

   学級選考委員会 ・・・・ 次年度ＰＴＡ役員候補者の選考活動。 

     文化委員会 ・・・・ 例年は給食試食会の実施。正し今年度については未定。 

     広報委員会 ・・・・ ＰＴＡだより発行。各ＰＴＡ行事（未定）の周知ポスター・チラシ作成。 

   校外生活委員会 ・・・・ 夜店パトロール。 

   校庭利用委員会 ・・・・ 校庭利用の企画運営及び当番とりまとめ。 

  ※全ての活動は変更となる可能性があります。ご了承ください。 

 

《 ＰＴＡの二学期の活動予定について 》 

   ９月２１日（日）運動会での駐輪場に関する事や運営のお手伝いを予定。 

   荒川区連合運動会、尾久っ子わくわくまつりは中止が決定しています。 

    また、その他の活動については全て未定となっています。 

   その都度、必要に応じて役員会を開催し、皆様にご報告などさせていただきます。 

 

 

尾久小学童クラブ・にこにこすくーる 小嶋智子先生 

  

  いつもご協力いただきましてありがとうございます。 

  改めまして、今年度４月より尾久小学童クラブと尾久小にこにこすくーる一体型の運営を 

することになりました。 

  しかしながら、新型コロナウイルスの影響で、学童クラブは４月１４日から５月いっぱいまで 

 休室となり、６月からようやく平常運営が再開しました。 

長らく休止が続いていた、にこにこすくーるに置きましては、７月６日に今年度の開始を迎え、 

晴れて一体化事業を始めることが出来ました。 

  学童クラブ、にこにこすくーる双方の子どもたちにとって、遊び友達が増えるという、最大の 

メリットを感じながら過ごしている様子が伺われます。 

 新しい生活様式にのっとり、感染症対策をしながら、同時に熱中症にも気を付けて、 

子どもたちが安心して、安全に楽しく過ごせる居場所となるよう、スタッフ一同全力で取り組んで 

います。今後ともご支援、ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 


